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Aos dez dias do mês de dezembro do ano de dois mil e doze, às quatorze horas, 
reuniu-se extraordinariamente o Conselho Diretor do Hospital Universitário Dr. Miguel 
Riet Correa Jr., sob a presidência do Prof. Dr. João Carlos Brahm Cousin, com a 
presença dos seguintes membros: Adriana Dora da Fonseca, Edaiane Joana Lima 
Barros, Ernesto Luiz Casares Pinto, Eli Sinnott Silva, Guilherme Brandão Almeida, 
Helena Heidtmann Vaghetti, Janaína Sena, Marlene Teda Pelzer, Obirajara 
Rodrigues, Patrícia Santa Catharina Santos, Sandra Crippa Brandão e Silas Gazaniga 
Pereira. A secretária, a pedido do Senhor Presidente, registrou a presença de Nalú 
Pereira Costa Kerber, suplente de Giovana Calcagno Gomes, representante dos 
docentes da EEnf que atuam no HU. Justificaram ausência: Maura Dumont Huttner e 
Luciano Zogbi Dias, respectivamente representantes titular e suplente dos docentes 
que atuam no HU (a primeira por motivo de força maior e o segundo em licença 
saúde); Jamila Vasquez Rockembach, representante discente, por motivo de força 
maior. Ausente sem justificativa: Antônio Cardoso Sparvoli, Elaine Miranda Pinheiro e 
Gabriela Breitenbach dos Santos. Participou da reunião como convidado o Presidente 
da FAHERG, Tomás Dalcin. Ao iniciar a reunião, o Senhor Presidente colocou em 
discussão a ordem do dia, conforme segue: 1º) Aprovação da Ata nº 028 – Tendo 
em vista que a ata fora disponibilizada antecipadamente aos conselheiros, o Senhor 
Presidente perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito desta 
ata. Não havendo, a ata nº 028 foi colocada em votação e aprovada por unanimidade; 
2º) Indicação do Cons. João Carlos Brahm Cousin – proposta de Calendário 
2013 para as reuniões do CONDIR – A Indicação propõe a aprovação do Calendário 
de Reuniões Ordinárias do CONDIR para o ano de 2013. O Senhor Presidente fez a 
leitura da indicação. Na sequência colocou o assunto em discussão. Não havendo 
manifestações a esse respeito, a indicação foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade; 3º) Indicação do Cons. João Carlos Brahm Cousin – Homologação 
do Ato Executivo nº 037/2012 – suspensão da reunião ordinária do CONDIR no 
mês de novembro de 2012 – O referido Ato alterou o calendário de reuniões do 
CONDIR do HU, suspendendo a reunião ordinária do mês de novembro. A indicação 
foi lida pelo Senhor Presidente. Na sequência colocou o assunto em discussão. Não 
havendo manifestações a esse respeito, a indicação foi colocada em votação e 
aprovada por unanimidade; 4º) Homologação do resultado do processo de eleição 
para Diretor Geral e Vice-Diretor do Hospital Universitário Dr. Miguel Riet Corrêa 
Jr. – Processo nº 23116.005843/2012-42 – O Senhor Presidente informou que a 
Comissão Especial instituída para coordenar o processo de eleição para Diretor e 
Vice-Diretor do HU fez o encaminhamento do referido processo contendo os atos e o 
resultado do pleito para homologação por parte do CONDIR, conforme determina o 
Regimento do HU. Imediatamente passou a palavra à Comissão Especial. O Prof. 
Obirajara Rodrigues, em nome da Comissão, fez um relato sucinto de todos os atos 
promovidos durante o processo eleitoral desde o momento da divulgação até o 
encerramento dos trabalhos da Comissão. Agradeceu aos membros da Comissão 
Especial e também aos mesários que colaboraram durante todo o dia de votação. Fez 



ainda a leitura da ata da reunião em que a Comissão Especial finalizou os trabalhos 
através da contagem dos votos e apuração do resultado, na qual está registrado que 
de um total de 542 (quinhentos e quarenta e dois) votos, foram apurados 461 
(quatrocentos e sessenta e um) votos válidos, 41 (quarenta e um) votos em branco e 
40 (quarenta) votos nulos. Disse que, em conformidade ao estabelecido pela 
regulamentação do processo eleitoral, a chapa única, composta pelas professoras 
Helena Heidtmann Vaghetti e Suzi Heliene Lauz Medeiros, alcançou 85,05% dos 
votos, levando-se em consideração a modalidade de voto paritário-participativo. 
Afirmou que todo o processo transcorreu de forma muito tranquila e teve pleno êxito. 
O Cons. Obirajara agradeceu também a todos que colaboraram no processo, em 
especial ao Secretário Executivo dos Conselhos, Jorge Augusto da Silveira Bastos, 
pelo apoio fornecido à Comissão Especial. A Cons. Adriana manifestou-se em nome 
da EEnf, parabenizando as diretoras eleitas e desejando muito sucesso nos próximos 
quatro anos. A Cons. Marlene Teda parabenizou as professoras Helena e Suzi pela 
eleição e disse ter ficado constrangida pela manifestação da direção da APTAFURG 
no sábado quando distribuíram jornal do sindicato, assediando os eleitores, numa 
clara tentativa de coação; disse ter ficado indignada com o mau uso do jornal pelos 
sindicalistas, com matéria caluniosa e de baixa qualidade. A Cons. Sandra 
parabenizou as eleitas e disse que os sindicalistas falaram coisas absurdas; que 
aquelas pessoas se perderam no exercício de suas funções sindicais. A Cons. Eli 
parabenizou a chapa eleita, em seu nome e em nome do Instituto de Ciências 
Biológicas, desejando às professoras Helena e Susi um bom trabalho na 
administração do HU. O Senhor Presidente disse que o resultado da eleição 
demonstrou a credibilidade do processo e da chapa inscrita e lamenta o episódio 
relatado. A Cons. Patrícia disse que o município está em um momento de transição, 
assim como a Universidade, mas que tem a segurança de que a Secretaria Municipal 
da Saúde continuará a ter um bom relacionamento e realizará um ótimo trabalho com 
a direção do HU. O Cons. Silas disse que num processo democrático às vezes 
acontecem algumas situações como a relatada; cumprimentou a chapa inscrita pela 
vitória, que foi um referendo ao trabalho realizado.  O Senhor Presidente parabenizou 
as professoras Helena Vaghetti e Suzi Medeiros pelo resultado alcançado no 
processo eleitoral e o resultado foi aprovado com uma salva de palmas. Tendo em 
vista o cancelamento da reunião ordinária do CONDIR do mês de novembro, o Senhor 
Presidente abriu um espaço para assuntos gerais. A Cons. Helena falou de sua 
preocupação dom os recursos humanos do HU. Relatou uma pesquisa que apontou 
que existem, na área de Enfermagem, trezentos e cinquenta e nove trabalhadores da 
FAHERG e quatrocentos e cinquenta e três da FURG, e que, no prazo de um ano e 
meio a dois anos, cento e dois trabalhadores irão se aposentar; que os cento e 
quarenta e nove Auxiliares de Enfermagem estão buscando na justiça equiparação 
salarial aos trinta Técnicos em Enfermagem e que tudo indica que terão ganho parcial 
na solicitação, não podendo mais exercer as atividades equivalentes aos Técnicos, o 
que proporcionará uma diminuição da mão-de-obra qualificada. Estas informações 
trouxeram a pauta da EBSERH, que foi a partir de então discutida pelos conselheiros. 
A Cons. Adriana disse que a EEnf fez uma discussão na Escola sobre o assunto para 
que os representantes do CONDIR e CONSUN levem aos conselhos a decisão da 
EEnf e não uma opinião pessoal. A Cons. Sandra disse que o mesmo processo 
ocorreu na FaMed. A Cons. Adriana perguntou se há alguma novidade a respeito do 
assunto. O Senhor Presidente disse que o único fato novo foi o envio do modelo de 
contrato que está sendo firmado com as universidades que aderiram à EBSERH.  A 



Cons. Sandra disse que há muita ansiedade e insegurança no HU e perguntou se não 
é possível marcar uma reunião do CONDIR para discutir especificamente esse 
assunto. O Senhor Presidente disse que semana passada o CONSUN também 
levantou a questão e que o CONDIR parece estar esclarecido sobre o tema; que irá 
verificar a agenda para ver da possibilidade de marcar para a próxima sexta ou 
segunda-feira uma reunião extraordinária tendo como pauta a EBSERH e, caso saia 
uma decisão do CONDIR, marcará logo a seguir uma reunião do CONSUN. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião às 14 horas e 55 
minutos. A ata será disponibilizada a todos para apreciação e aprovação em próxima 
oportunidade e vai assinada pelo Senhor Presidente e por mim, Rosaura Alves da 
Conceição, que secretariei a reunião.  
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